



Arrieta/ Los Morros

Durante mucho tiempo Arrieta fue el principal núcleo costero del municipio. Apoyado en una playa mixta de arena y cantos y un espigón que facilita las maniobras de atraque, este barrio ha sido uno de los puertos tradicionales de Haría y caserío de pescadores. Su posicionamiento geográfico responde a las coordenadas $29^{\circ} 07' 53.78''$ norte y $13^{\circ} 27' 39.34''$ oeste (referencia de la rotonda de conexión de las calles Arcoiris y La Garita, pues la iglesia de Nuestra Señora del Carmen se localiza en una parcela periférica respecto al núcleo principal).

Tras una primera línea de viviendas ubicadas sobre la misma costa y que representa la primera ocupación de este núcleo, se ha desarrollado una trama ortogonal más reciente que incluso da cabida a tipologías pseudourbanas de dúplex adosados y una avenida central arbolada de acceso, todo lo cual revierte en una imagen moderna. Es un núcleo más activo y funcional que Punta Mujeres, aunque su población resulte menor que la de este último. A la gasolinera-supermercado emplazada en la rotonda de entrada a Arrieta, se

suman varios concurridos restaurantes, supermercados y tiendas, incluso una autoescuela y un centro de buceo, la mayoría de ellos localizados en la calle La Garita, la zona comercial de este núcleo.

En la actual economía de base terciarizada y soporte turístico, La Garita (playa de Arrieta) constituye un verdadero atractivo para el desarrollo de este núcleo. La playa dispone de servicios de aparcamiento, balneario, vigilancia (existe un centro de la Cruz Roja anexo a la playa) y parque infantil.

Al otro extremo del pueblo, hacia el norte, existe una barriada lineal que es conocida por el nombre de Los Morros. Como ocurría con Las Salinas o Playa Hedionda respecto a Punta Mujeres, Los Morros en este caso constituye una extensión de Arrieta, a la que pertenece oficialmente. Se trata de un caserío tradicional paralelo a la costa y vertebrado por la carretera de Los Morros, vía litoral que conecta Arrieta y Punta Mujeres. Es un ámbito residencial, con un pequeño establecimiento turístico de bungalows en el extremo septentrional, donde también hay un restaurante.